



Nr. 03 vom 20.01.2013

Vier Titel gehen nach Hof

Bayerische Meisterschaften im Freistil

Am vergangenen Wochenende gingen beim TSV Burgebrach die Bayerischen Meisterschaften im Freistil der Junioren, der A-Jugend, der C-Jugend sowie der Frauen und der weiblichen Jugend über die Bühne. Der ASV Hof nahm mit insgesamt 15 Ringern und Ringerinnen an dieser Meisterschaft teil und konnte einige Titel nach Hause ringen.

Junioren: Roman Walter Bayerischer Meister

Roman Walter wurde seiner Favoritenrolle in der Gewichtsklasse bis 55 kg der Junioren mehr als gerecht. Walter musste gegen drei Gegner antreten, wurde aber nur im Kampf gegen den Rehauer Rausch, den er sicher 2:0 und 2:0 besiegte, wirklich gefordert. Er gab in allen drei Kämpfen nicht eine technische Wertung ab und wurde souverän Bayerischer Meister.

Fabian Roderer trat in der Gewichtsklasse bis 74 kg an und verkaufte sich in seinem ersten Juniorenjahr gut. Er gewann zwei Kämpfe und musste sich zwei Mal geschlagen geben. Am Ende bedeutete dies den fünften Rang. Yannick Geipel belegte den 8. Platz in dieser Gewichtsklasse.

A-Jugend: Fabian Rottmann Bayerischer Meister

Fabian Rottmann zeigte ja bereits in der vergangenen Saison, dass er sich in einer guten Form befindet. In der Gewichtsklasse bis 69 kg der A-Jugend traten insgesamt 17 Teilnehmern an. Rottmann musste sechs Mal auf die Matte und besiegte alle Gegner. Beeindruckend war seine erzielte Punktbilanz von 40:5 Punkten. In dieser Gewichtsklasse belegten die ASVler Yannick Geipel den 8. Platz und Steven Thierauf den 15. Rang.

Sehr gute Leistungen in seinem ersten Jahr in der A-Jugend zeigte Patrick Midjukov, der in der Gewichtsklasse bis 63 kg den 8. Rang unter 21 Ringern belegte. Ebenfalls im ersten A-Jugend-Jahr befindet sich Enes Akbulut, der in der Gewichtsklasse 50 kg unter 11 Teilnehmern den 8. Platz belegte.

C-Jugend: Manuel Albert Vizemeister

In der C-Jugend bis 34 kg traten Manuel Albert und Marius Müller an. Manuel Albert zeigte sich von seiner besten Seite und konnte sich in dem 10 Teilnehmer starken Feld auf den zweiten Rang ringen. Er musste insgesamt fünf Mal antreten und konnte drei Kämpfe für sich entscheiden. Marius Müller belegte in dieser Gewichtsklasse den 8. Rang.



Trainer Horst Zeh, Fabian Rottmann und Manuel Albert nach der Siegerehrung.

Weibliche Jugend: Karolin Zakrzewski Vizemeister

In der Gewichtsklasse bis 60 kg der weiblichen Jugend nahmen die Hofer Ringerinnen Karolin Zakrzewski und Esra Ersönmez teil. Zakrzewski unterlag im Finale nur knapp mit 1:0 und 1:0 und holte sich damit den Vizemeistertitel. Esra Ersönmez belegte Rang drei.

In der Gewichtsklasse bis 56 kg wurde Hanna Dürrbeck vom ASV Hof Dritte.

Frauen: Geschwister Geipel Bayerische Meister

Lisa Geipel und Hannah Geipel belegten in ihren Gewichtsklassen jeweils den ersten Rang und sind damit Bayerische Meister der Gewichtsklassen 67 kg und 72 kg.

Wolfgang Fleischer
Präsident